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Saúde. Sesap informa sobre alterações na vacinação contra a pólio em Barbacena. Página 15

O Conceito MEC é uma avaliação realizada nas instituições de educação superior (IES) por meio do Sistema Nacional de Ava-
liação da Educação Superior (Sinaes)

As apostas 
online e o 
endividamento 
das famílias
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Uma mulher de 36 anos, suspeita de ser 
a responsável pela contabilidade do tráfi co de 
drogas em Barbacena, foi presa nesta quarta-
-feira (25), em Volta Redonda (RJ).

Um adolescente de 16 anos foi fl agrado 
com drogas no bairro Santa Luzia, na última 
terça-feira (24).

Discurso perdeu re-
levância ambiental com 
os incêndios no Brasil

Lafayette Andrada 
destacou a importância da 
conscientização e do in-
centivo à doação de órgãos 
no Brasil. A proposta, que 
considera todo brasileiro 
doador, salvo manifestação 
contrária em vida, ganhou 
urgência e está pronta para 
ser analisada pelo Plenário 
da Casa.

Ignorado após 
discursar na 
ONU, Lula ataca 
imprensa

No começo 
de outubro 
começa a 
festa de Nossa 
Senhora 
Aparecida em 
Barbacena

Curso de Medicina da FAME 
conquista nota máxima no MEC

Republicanos ampliam esforços 
para conscientização e incentivo 
à doação de órgãos no Brasil

PM barbacenense é enpossado como 
Comandante-Geral da PMMG

SAS notifi ca Cemig devido a 
interrupções no fornecimento de 
energia em Barbacena

Política

Responsável por contabilidade de 
tráfi co de drogas em Barbacena é 
presa no Rio de Janeiro

Adolescente joga droga em pneu 
para escapar de abordagem 
policial em Barbacena

Homens são fl agrados com drogas 
no Nossa Senhora Aparecida

Polícia
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Nos últimos anos, 
as apostas esporti-
vas online se torna-
ram um fenômeno 
global, com o Brasil 
registrando um au-
mento expressivo no 
número de apostado-
res. A facilidade de 
acesso, impulsionada 
por aplicativos e sites 
especializados, asso-
ciada ao marketing 
agressivo, tem atraído 
milhões de pessoas 
para o universo das 
apostas. 

Somente em 2024, 
cerca de 24 milhões de 
pessoas participaram 
de apostas online, mo-
vimentando cerca de 
R$20 bilhões mensais, 
de acordo com o rela-
tório sobre o tamanho 
do mercado de apos-
tas online no Brasil e o 
perfi l dos apostadores, 
divulgado pelo Ban-
co Central. No ano, a 
expectativa é que este 
mercado alcance qua-
se R$250 bilhões em 
apostas, muito acima 
do estimado inicial-
mente pelo governo. 

E esses números 
são preocupantes. 
A prática regular de 
apostas, que inicial-
mente parece ser uma 
forma de entreteni-
mento, pode gerar 
sérias consequências 
para as fi nanças pes-

OPINIÃO

Artigo.

Editorial.

A busca pela 
excelência educacio-
nal é um dos pilares 
fundamentais para 
instituições de ensino 
superior que desejam 
preparar seus alunos 
para o sucesso em um 
mercado de trabalho 
cada vez mais com-
petitivo. Quando uma 
instituição recebe a 
nota máxima do Mi-
nistério da Educação 
(MEC), esse reconhe-
cimento não é apenas 
um selo de qualidade, 
mas também um re-
fl exo do compromis-
so da faculdade com 
uma formação sólida, 
ética e inovadora.

A Faculdade de 
Medicina de Bar-
bacena (FAME) é 
um exemplo notável 
desse compromisso. 
Com mais de 50 anos 
de história e mais de 
3.500 médicos for-
mados ao longo desse 
tempo, a FAME não 
só conquistou a nota 
máxima no MEC, 
como também obteve 
conceito 5 para o seu 
curso de Medicina, 
uma das avaliações 
mais rigorosas do 
cenário educacional 
brasileiro. Essa distin-
ção coloca a institui-
ção entre as melhores 

faculdades de medicina 
do país, destacando sua 
excelência em todos os 
aspectos da formação 
médica.

Essa conquista é re-
sultado de um conjunto 
de fatores que vão além 
das notas. A FAME pos-
sui uma infraestrutura 
de ponta, que inclui uma 
biblioteca física e virtual 
com mais de 8.000 títu-
los atualizados, oferecen-
do aos alunos amplo su-
porte informacional. As 
salas de estudo, individu-
alizadas ou coletivas, são 
projetadas com sistemas 
de acústica avançados, 
garantindo o ambiente 
ideal para concentração e 
aprendizado. Além disso, 
a de se destacar a quali-
dade acadêmica, desde a 
direção até os professores 
que dispoem de um qua-
dro dos mais preparados 
profi ssional da educação 
na área da medicina. 
Não há também como 
deixar de mencionar a 
competência e profi sio-
nalimos de todos os de-
mais colaboradores da 
instituição.

Os laboratórios mo-
dernos são outro desta-
que da FAME. Neles, os 
alunos têm a oportuni-
dade de visualizar fenô-
menos físicos e químicos, 
familiarizando-se com 

A importância e a excelência da 
Faculdade de Medicina de Barbacena

As apostas online e o 
endividamento das 
famílias 

soais e familiares, im-
pactando diretamente 
o endividamento das 
famílias. Para aqueles 
que enfrentam difi -
culdades fi nanceiras 
ou têm pouco controle 
sobre seus hábitos de 
consumo, as apostas 
esportivas online po-
dem ser um caminho 
perigoso, levando à 
perda de grandes so-
mas de dinheiro em 
um curto período. 

Para muitas famí-
lias, isso resulta em 
um ciclo vicioso de en-
dividamento, no qual 
a pessoa aposta cada 
vez mais na tentativa 
de recuperar as per-
das anteriores. Essa 
dinâmica pode com-
prometer o orçamento 
familiar, levando ao 
aumento de dívidas, 
inadimplência e, em 
casos mais graves, ao 
esgotamento de pou-
panças e bens essen-
ciais.

A preocupação 
com o endividamento 
das famílias não é ape-
nas uma questão indi-
vidual, mas também 
um problema econô-
mico. Em larga escala, 
famílias endividadas 
tendem a reduzir seu 
consumo, o que im-
pacta diretamente a 
demanda por bens e 
serviços na economia. 

Esse comportamen-
to pode desacelerar o 
crescimento econômi-
co e prejudicar setores 
como o comércio e a 
indústria. Além disso, 
o aumento do endi-
vidamento também 
pressiona o sistema 
fi nanceiro, com maio-
res níveis de inadim-
plência e a necessida-
de de renegociações de 
dívidas.

O governo preci-
sa se preocupar com 
a consequência das 
apostas esportivas por 
diversos motivos. O 
crescimento descon-
trolado desse mercado 
pode agravar a vulne-
rabilidade econômica 
de uma parcela signi-
fi cativa da população. 
Além disso, a regula-
ção adequada e a im-
plementação de políti-
cas de conscientização 
sobre os riscos envol-
vidos nas apostas po-
dem prevenir o endi-
vidamento excessivo 
e proteger as famílias 
de danos fi nanceiros 
mais profundos. 

Não basta a regu-
lamentação do setor 
do ponto de vista tri-
butário. É fundamen-
tal, também, a super-
visão do setor, com 
implementação de 
medidas de proteção 
e educação fi nanceira.

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

os equipamentos que 
utilizarão em sua prá-
tica profi ssional. Esses 
ambientes são cruciais 
para que os futuros 
médicos desenvolvam 
uma compreensão 
profunda dos proces-
sos que enfrentarão 
no dia a dia, associan-
do teoria e prática de 
forma efi ciente.

Obter nota máxi-
ma no MEC e manter 
esse nível de excelên-
cia ao longo dos anos 
não é tarefa fácil. Esse 
reconhecimento traz 
consigo a responsa-
bilidade de continuar 
inovando e buscan-
do novas formas de 
aprimorar o ensino. 
A Faculdade de Me-
dicina de Barbacena, 
com seu legado de 
mais de cinco déca-
das, prova que essa 
excelência é alcançável 
quando há dedicação, 
investimento e uma 
visão clara de futuro. 
Ao garantir uma for-
mação de qualidade 
para seus alunos, a 
FAME também ga-
rante que a sociedade 
receba profi ssionais 
capacitados, prontos 
para enfrentar os de-
safi os da medicina 
com competência e 
responsabilidade.
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Neste 27 de se-
tembro, Dia Nacional 
da Doação de Órgãos 
e Tecidos, é mais uma 
data para destacar o 
trabalho de lideran-
ças republicanas que 
têm demonstrado 
grande compromisso 
com essa pauta, atu-
ando em diferentes 
frentes para promo-
ver a conscientização 
e facilitar o acesso 
aos transplantes. O 
Republicanos, nes-
te ano, instituiu a 
Política Estadual de 
Conscientização e 
Incentivo à Doação 
e Transplante de Ór-
gãos e Tecidos e lan-
çou uma iniciativa 
inovadora, o Trans-
plantAR, que prome-

POLÍTICA

Republicanos ampliam esforços 
para conscientização e incentivo à 
doação de órgãos no Brasil

Doação de órgãos. O  TransplantAR promete agilizar o transporte de órgãos no estado.

Doorgal Andrada participou ativamente das discussões do projeto

te agilizar o transporte de 
órgãos no estado.

Além disso, o Projeto 
de Lei 10733/2018 trata 
da doação presumida de 
órgãos e altera a Lei nº 
9.434, de 4 de fevereiro 
de 1997. A proposta, que 
considera todo brasileiro 
doador, salvo manifes-
tação contrária em vida, 
ganhou urgência e está 
pronta para ser analisada 
pelo Plenário da Casa.

O deputado fede-
ral Lafayette Andrada 
(Republicanos-MG) 
destacou a importância 
da conscientização e do 
incentivo à doação de 
órgãos no Brasil. “A do-
ação de órgãos é um ato 
de amor e solidariedade, 
que pode salvar muitas 
vidas. Precisamos forta-

Sancionada lei que amplia 
incentivo fi scal ao esporte

Foi sanciona-
da nesta sexta-feira 
(20/9/24) uma nor-
ma que amplia a Lei 
Estadual de Incentivo 
ao Esporte. Oriunda 
do Projeto de Lei (PL) 
780/19, do deputado 
Coronel Henrique 
(PL), a Lei 24.987 tri-
plica o limite financei-
ro anual para captação 
de recursos destinados 
a projetos esportivos.

O projeto de lei 
foi aprovado em ca-
ráter definitivo (2º 
turno) pelo Plenário 
da Assembleia Legis-
lativa de Minas Gerais 
(ALMG) no dia 4 de 
setembro. O texto com 
a sanção do governa-
dor Romeu Zema foi 
publicado na edição 
do Minas Gerais, Di-
ário Oficial do Estado, 
desta sexta-feira (20).

A nova lei modi-
fica a Lei 20.824, de 
2013, elevando os per-
centuais de incentivo 
fiscal destinados ao es-
porte. O percentual de 
investimento em es-

portes, que estava estacio-
nado em 0,05% da receita 
líquida anual do ICMS, 
foi ampliado para 0,15%, 
podendo chegar a 0,3%. 
Além disso, a norma au-
menta o percentual de 
dedução do saldo devedor 
mensal do ICMS de con-
tribuintes que apoiarem 
financeiramente projetos 
esportivos, variando entre 
2% e 3%, anteriormente 
limitados a 0,01%.

O deputado estadual 
Doorgal Andrada, que 
participou ativamente 
das discussões do projeto, 
comentou sobre a impor-
tância dessa conquista em 
suas redes sociais:

“O governador Ro-
meu Zema sancionou na 
última semana a propo-
sição, originada na As-
sembleia Legislativa, que 
triplica os recursos dispo-
níveis na Lei de Incentivo 
ao Esporte em Minas, 
além de desburocratizar a 
habilitação e prestação de 
contas pelas instituições 
do setor”, destaca o parla-
mentar.

“Participei ativamen-

lecer as campanhas de 
conscientização e criar 
condições para que o pro-
cesso de doação seja mais 
ágil e acessível para todos. 
Cada doador pode ser a 
esperança para aqueles 
que aguardam na fi la por 
um transplante”, afi rmou 
o parlamentar, ressaltan-
do seu apoio às iniciativas 
que promovem a doação 
no Brasil. Em São Paulo, 
o TransplantAR Aviação 
Solidária, lançado pelo 
governador Tarcísio de 
Freitas, é uma iniciati-
va que utiliza aeronaves 
privadas para o trans-
porte gratuito de órgãos, 
reduzindo drasticamen-
te o tempo de chegada 
dos órgãos às equipes de 
transplante. O projeto, 
realizado em parceria 

Acompanhado de 
comitiva espalhafatosa 
de mais de 100 pesso-
as, além de parlamen-
tares e caroneiros, sua 
claque particular, o 
presidente Lula (PT) 
não escondeu a irrita-
ção após ter sua pro-
posta de “reforma” da 
ONU ignorada na im-
prensa internacional, 
que voltou atenções às 
críticas do ucraniano 
Volodimir Zelenski à 
proposta brasileira (e 
chinesa) de “acordo 
de paz” com a Rússia. 
Em coletiva, ontem 
(25), Lula foi grosseiro 
com um jornalista, 
cobrando da imprensa 
“perguntas mais inte-

Ignorado após 
discursar na ONU, Lula 
ataca imprensa

ligentes”. A informação 
é da Coluna Cláudio 
Humberto, do Diário do 
Poder.

Lula entrou para 
o anedotário tentando 
ocupar a platéia de even-
to de Bill Clinton com 
Joe Biden presente. O 
serviço secreto barrou a 
papagaiada.

A ideia chamada de 
“constituinte na ONU” 
pelas manchetes amigas 
no Brasil, foi apresenta-
da em reunião paralela 
de Lula do G20.

O discurso de Lula 
na abertura da assem-
bleia geral da ONU per-
deu relevância ambien-
tal diante dos incêndios 
sem controle no Brasil.

te do debate em torno 
desse projeto na ALMG, 
em diversas reuniões, in-
clusive junto ao governo, 
buscando adequações que 
melhor atendessem as ne-
cessidades daqueles que 
desenvolvem ações e pro-
jetos no esporte”, continua 
Doorgal.

Ele finaliza dizendo 
que “neste ano, as diversas 
instituições captaram cer-
ca de R$ 26 milhões para 
seus projetos esportivos. 

Com as mudanças, esti-
ma-se que esse valor su-
birá para R$ 80 milhões 
em 2025.”

Com essa amplia-
ção, o volume de recur-
sos destinados ao finan-
ciamento de diferentes 
modalidades esportivas 
deverá aumentar signi-
ficativamente, gerando 
mais oportunidades 
para o desenvolvimento 
do esporte em Minas 
Gerais.

Discurso perdeu relevância ambiental com 
os incêndios no Brasil

com o Instituto Brasilei-
ro de Aviação, visa, prin-
cipalmente, benefi ciar 
regiões remotas, onde 
a logística tradicional é 
mais desafi adora e pode 
comprometer o sucesso 
do procedimento.

“Estamos falando de 
amor. A doação de órgãos 
é um gesto de solidarie-
dade, e não podemos 
permitir que esse ato seja 
perdido por falta de logís-
tica”, afi rma Tarcísio. O 
republicano destaca que 
a rapidez no transporte 
é um fator essencial para 
garantir a preservação e 
o sucesso do transplante, 
o que torna o Transplan-
tAR uma ferramenta 
crucial para salvar vidas.

Dados
No primeiro semes-

tre de 2024, o Sistema 
Único de Saúde (SUS) 
viabilizou 14.352 trans-
plantes em todo o Brasil, 
superando os 13,9 mil 
realizados no mesmo pe-
ríodo de 2023, segundo 
dados do Ministério da 
Saúde. Entre os órgãos 
mais doados estão rins, 
fígado, coração, pâncre-
as e pulmão, além de 
tecidos como córneas e 
medula óssea. Apesar 

desse avanço, um dos 
grandes desafi os para 
ampliar as doações é a 
recusa familiar, apontada 
como o principal obstá-
culo para a efetivação dos 
transplantes. De cada 14 
pessoas que manifestam 
interesse em doar, ape-
nas quatro conseguem 
realizar a doação, muitas 
vezes devido à falta de 
aceitação por parte dos 
familiares.

Nervoso, Lula foi grosseiro com um jornalista - 
Foto: Ricardo Stuckert/PR.

JORNAL CORREIO DA SERRA I DIGITAL I BARBACENA - MG I 27/09/2024 I 3



XXVIII Congresso Brasileiro de História da 
Medicina

De 19 a 21 de setembro, Barbacena recebe o XXVIII Congresso Bra-
sileiro de História da Medicina, promovido pela Sociedade Brasi-

leira de História da Medicina e parceiros. O evento, presidido pelo Dr. 
Jairo Furtado Toledo, acontece na Faculdade de Medicina, com encerra-
mento no Centro de Convenções do Hotel Senac Grogotó. A programa-
ção acadêmica inclui palestras, mesas redondas e lançamentos de livros, 
abertos ao público como ouvintes, e contará com a presença de médi-
cos renomados como Geraldo Barroso, Sebastião Vidigal e Jair Raso. 
 
Destaques culturais incluem o jornalista Hiram Firmino e o cineasta Helvé-

cio Ratton, conhecidos por suas denúncias sobre o Hospital Colônia de Barbacena. A programação também 
traz o grupo Ponto de Partida, Maurício Tizumba e o exclusivo Banquete do Imperador, assinado pelo chef 
Ronnie Peterson, que ocorrerá no dia 21 nos salões do Grogotó, reabertos com elegância pelo Senac Minas.



Barbearia VIP Recebe Visita Ilustre de Malvino Salvador e Victor 
Conceição para Dia Inesquecível

A Barbearia VIP recebeu uma visita ilustre: o ator global Malvino Salvador e Victor Conceição, sócios na 
Rede Barbearia VIP. Após um almoço exclusivo no Esconderijo do Chef, eles estiveram na  loja, onde Mal-

vino conheceu o espaço e gravou um vídeo publicitário especial. Foi um dia incrível!



O Automóvel Clube abrigou, no sábado passado, o jantar dançante da edição 2024 da Festa dos Egres-
sos da FAME. Noite perfeita, com assinaturas importantes, como a Sim Decorações, Buffet Aguçar, Staff de 
Eventos da FAME, e música comandada pela cantora Ana Gouveia. Impossível publicar a íntegra das fotos 
do evento, o que farei oportunamente. Nos cliques assinados por este colunista, as sempre simpáticas pre-
senças de:

Revisão: Lucas Di Capri | Diagramação Thiago Raphael

Festa dos Egressos 2024

Dr. Marco Aurélio Bernardes de Carvalho (Diretor Pedagógico 
da FAME), Dr. Fábio Afonso Borges de Andrada (Presidente da 

FUNJOBE), Marci Andrada (Coordenadora Executiva da Festa dos 
Egressos) e Juliana Loschi - Staff Executivo da Festa dos Egressos.

Fala do Dr. Marco Aurélio Bernardes de Carvalho na Aula da 
Saudade.

Mara Marugeiro e este colunista.

Panorâmicas do Automóvel Clube, com decoração sensacional de Wesney e Ingrid.

Mesa Diretora da Aula da Saudade.

Ana Gouveia e bandaMartim e Ondina Andrada.

Família Andrada: Lafayette, Zezinho, 
Marci, Fábio e Martim Andrada.

Dr. Marco, sua esposa Andréia, Dr. José 
Maria Cruz Machado e Dr. Fábio Andrada.

Dr. Fábio e seu sobrinho Zezinho Andrada.
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Parceria. Zezinho Andrada, participou, nesta semana, de uma importante reunião com representantes dos 
Correios, acompanhado dos setores administrativo e jurídico da Companhia

Flávio Maluf, diretor do hospital, alerta a população sobre criminosos que fazem pedidos de transferências bancárias

Zezinho Andrada amplia parceria com os 
Correios

Santa Casa emite comunicado sobre golpe 
do pix

O Diretor de 
Habitação da 
Cohab Minas, 
Zezinho Andra-
da, participou, 
nesta semana, de 
uma importante 
reunião com re-
presentantes dos 
Correios, acompa-
nhado dos setores 
administrativo e 
jurídico da Com-
panhia, para via-
bilizar uma nova 
parceria visando a 
modernização do 
envio de boletos e 
documentos para 
os mutuários.

A t u a l m e n -
te, a Companhia 
de Habitação do 
Estado de Minas 
Gerais lida com 
a impressão e en-
vio de cerca de 
35 mil boletos, 
além de diversas 

A Santa Casa 
de Barbacena emi-
tiu um comunicado 
ofi cial alertando a 
população sobre um 
golpe que envolve 
pedidos fraudulen-
tos de depósitos em 
dinheiro, PIX ou 
outras transferências 
bancárias. Segundo 
a instituição, golpis-
tas estão entrando 
em contato com pa-
cientes e familiares 
sob o pretexto de 
solicitar valores para 
a compra de medica-
mentos ou realização 
de procedimentos 
médicos para pa-
cientes internados.

Flavio Maluf, 
diretor da Santa 
Casa de Barbacena, 
fez um alerta enfá-
tico sobre o golpe. 
“Estamos extrema-
mente preocupados 
com essa situação. 
É inadmissível que 
criminosos se apro-

c o r r e s p o n d ê n c i a s , 
como ofícios e noti-
ficações. O processo, 
segundo Andrada, 
envolve uma gran-
de carga de trabalho 
manual e altos cus-
tos operacionais para 
a impressão, prepa-
ração e postagem das 
correspondências.

Durante a reu-
nião, foi proposta 
uma solução que 
permitirá a integra-
ção dos sistemas da 
Cohab Minas com 
os sistemas dos Cor-
reios, agilizando o 
envio de correspon-
dências de forma 
híbrida. A iniciativa 
envolve o envio de 
arquivos digitais di-
retamente para os 
Correios, que ficarão 
responsáveis pela 
impressão e distri-
buição das corres-

veitem da vulnerabili-
dade de pacientes e seus 
familiares para aplicar 
golpes. A Santa Casa de 
Barbacena não realiza 
solicitações de depósitos 
ou transferências para a 
compra de medicamen-
tos ou procedimentos 
médicos. Pedimos à 
população que se man-
tenha alerta e jamais 
realize qualquer paga-
mento sem antes verifi -
car diretamente com a 
instituição”, destaca.

No caso de doações 
legítimas, é impres-
cindível verifi car se o 
nome do benefi ciário 
corresponde à Santa 
Casa de Misericórdia de 
Barbacena. Em caso de 
dúvidas ou ao receber 
qualquer ligação suspei-
ta, a instituição orienta 
a população a acionar a 
Ouvidoria pelo telefone 
(32) 3339-2400, ramal 
2453, ou pelo e-mail ou-
vidoria@santacasabar-
bacena.com.br.

pondências entre as 
agências em todo o 
Estado.

Segundo Zezinho 
Andrada, a adoção 
dessa tecnologia tra-
rá diversos benefí-
cios para a Compa-
nhia e os mutuários. 
“Com essa parceria, 
vamos reduzir o tem-
po de envio, o custo 
e os riscos de erros 
ou extravios, além 
de aumentar a efi-
ciência no contato 
com os usuários”, 
destacou o diretor. 
“Essa iniciativa re-
flete o compromisso 
da Cohab Minas em 
buscar soluções tec-
nológicas inovadoras 
que otimizem seus 
processos internos 
e garantam maior 
comodidade e agili-
dade para os mutuá-
rios”, completou.
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Entre a vidraça e a urupema
Em sua obra¸Corografia Histórica da Província de Minas Gerais (1837), 

o militar português Raimundo da Cunha Matos, ao visitar Barbacena, 
nas primeiras décadas do século XIX, percebeu que um simples deta-
lhe arquitetônico das moradias da vila demarcava as posições sociais 
entre os barbacenenses ricos e pobres. Janelas com vidraças indicavam 
a casa de gente abastada. Janelas com a “urupema”, um tipo de treli-
ça feita de taquaras, definiam uma morada pobre. Nada daquela lenda 
boba da “eira e da beira” que vez por outra aparece em curiosidades 
aleatórias na internet. Obviamente, era o alto custo de importação do 
vidro que separava ricos de pobres no quesito janelas. 

A mesma observação é feita pelo sociólogo Gilberto Freyre, em sua 
obra, Sobrados e Mucambos (1936). Ao passar por Barbacena, o cé-
lebre ensaísta pernambucano não deixou de reparar a varanda da Fa-
zenda do Galo, que existia nas proximidades do Pontilhão. Uma joia 
desaparecida da arquitetura colonial mineira, a fazenda ostentava uma 
rara varanda envidraçada: “Um terraço magnífico onde se podia passar 
o dia inteiro de chuva sem ter de acender a candeia de azeite ou a vela 
de castiçal, para as senhoras coserem e os homens jogarem cartas.” E 
Freyre arremata: “... entretanto, devia ser difícil e caro o transporte de 
vidro para o interior das Minas.”





Tarde musical com César
Buscacio e Andrea Adour

Na tarde do dia 22, na esplêndida residência de Beatriz Bus-
cacio e Marcus Bonato, impregnada de lembranças de Dona 
Virgínia Maia Buscacio,  seus amplos salões receberam um 
público elegante e chique para o evento intitulado “Cantata 
Gualaxo do Norte, com o Duo Rio de Ouro”, título de grande 
sucesso de música erudita. O evento contou com o apoio do 
Rotary Club Monte Mário, tendo à frente a dinâmica Nívia 
Navarro.  Ao piano, o renomado pianista César Maia Busca-
cio acompanhado pela  soprano  Andrea Adour. Com um re-
pertório do acervo do pianista Hermelindo Castelo Branco 
e outros, a narrativa em impecável apresentação, celebrou 
o patrimônio das comunidades atingidas pelo rompimento 
da barragem do Fundão, em Mariana, pela negligente  Vale.  
Ao dar início à apresentação, choveu torrencialmente.  Foi a 
chegada da Primavera e, os pássaros cantaram, festejando 
a beleza da vida enquanto na plateia,  gente que ama a mú-
sica,  como a talentosa professora Lúcia Pires Amaral, man-
tinha o silêncio.  Ao se lado, jovens professores e estudan-
tes, todos em êxtase pela performance da dupla,  aplaudida  
esfuziantemente  Foram executadas: 1. Fragmentos para 
um Réquiem de Claudio Santoro (música), Alberto da Costa 
e Silva (letra). 22. Caboclo-d’água, ô caboclo-d’água de Le-
tícia de Figueiredo (música),, Henriqueta Lisboa 3. O Vento 
é quando de Bruno Kiefer (música),, Carlos Nejar (letra)  4. 
Bem-te-vi de Helza Camêu (arranjo e harmonização). 5. O 
tropeiro de Vicente Valle (música), Ferrer de Castro (letra). 
6. “Jxê Mam Guirá Mirim” de Octavio Maul (música),Letra re-
gistrada por José Couto de Magalhães. 7. Sai Aruê deCamar-
go Guarnieri (música),  letra registrada por Mário de Andra-
de. 8. Engenho d’água de Heckel Tavares (música), Lobão 
Filho  (letra). 9. Aos Sinos. Henrique Oswald (música), Olavo 
Bilac  (letra). 10. Polquinha Brejeira de Babi de Oliveira (mú-
sica), Mário Faccini  (letra). 11. Trem de Ferro. José Siqueira 
(música), Manuel Bandeira (letra). 12. Quando por caminho 
incerto.  Letícia de Figueiredo (música), Othon Costa (letra)

1 - As estrelas da tarde: César Buscacio e Andrea Adour. 2 - Beatriz e Marcus com Marcus Bonato Filho, Maria Virgínia,  Juliana e Elisa.  3 – Marília e Edson Paulucci. 4 – Maria Eugênia Tollendal   Andrea 
Adour, Beatriz Buscacio. 5 Beatriz Berenguer, Lúcia Pires Amaral, Lídia Sad e Eliane Savassi. 6 – Maria Fernanda e Nívia Navarro, César Buscacio e Marcia Lazarino.





Assumiu o Comando da PMMG o barbacenense Coronel 
Carlos Frederico Otoni Garcia, na foto ao lado dos pais Edila 

e Geraldo Antônio Garcia.

A Faculdade de Medicina, que tem na direção pedagó-
gica o Dr. Marco Aurélio de Carvalho (foto) recebeu nota 

máxima na avaliação do MEC, sendo um educandário que 
ocupa importante função social na cidade.

O Rotary Clube Monte Mario, presidido por Nivia Navarro, 
comemorou os 59 anos de união do casal Heloísa e Antônio 

Chala Sade em prestigiada reunião.

Sabatina na rádio 93 FM e Correio AM com os candidatos a vice-prefeito. Presentes Kikito e Cézar Medeiros. No YouTube 
da 93 você assiste a sabatina.

Dr. Raimundo Neto, pré-candidato a presidência da OAB/
MG entrevistado pelo repórter Luiz Lúcio quando do 
encontro com advogados da cidade e visita a Unipac.





A Faculdade de 
Medicina de Barbace-
na (FAME) alcançou 
a nota máxima no 
conceito de Institui-
ção pelo Ministério 
da Educação (MEC). 
A avaliação positiva se 
soma a outra nota má-
xima alcançada pela 
instituição no conceito 
Curso, alcançado em 
2022.

O Conceito MEC 
é uma avaliação reali-
zada nas instituições 
de educação superior 
(IES) por meio do 
Sistema Nacional de 
Avaliação da Educa-
ção Superior (Sinaes). 
As notas para cada 
avaliação podem ser 
de 1 a 5. Os critérios de 
avaliação do MEC ob-
servam aspectos como 

Curso de Medicina da FAME conquista 
nota máxima no MEC

instalações físicas, quali-
ficação do corpo docente, 
satisfação dos estudantes 
e responsabilidade social.

Segundo o presidente 
da FUNJOBE, mante-
nedora da FAME, Fabio 
Borges de Andrada, “com 
mais de 3.000 alunos 
formados, a instituição é 
referência no Brasil para 
quem procura tradição, 
qualidade e inovação em 
ensino médico e a nota 
máxima do MEC tanto 
para a instituição quanto 
para o curso é o reconhe-
cimento público dessas 
qualidades”. A FAME 
completou 50 anos de his-
tória em 2021, formando 
profissionais qualificados 
para prestar assistência 
integral aos indivíduos e 
à comunidade, de forma 
que estejam capacitados 

GERAL

Conceito MEC.  Instituição e o curso de medicina receberam a nota mais alta nos critérios de avaliação

para atuar na promoção 
da saúde e na prevenção 
das doenças.

No texto publicado no 
site oficial da instituição, o 
diretor da faculdade, Dr. 
Marco Aurélio Bernardes 
de Carvalho, falou sobre 
a conquista. “Prezados 
professores, colaborado-
res e alunos, é com muita 
alegria e satisfação que 
comunico mais uma vi-
tória da nossa instituição. 
Conseguimos alcançar 
essa marca histórica gra-
ças ao competente traba-
lho e dedicação de todos. 
A Fame é “nota 10” (5 de 
conceito institucional + 
5 de conceito de curso) e 
podemos comemorar de 
estar na elite das escolas 
de medicina do Brasil. 
Muito obrigado por serem 
Fame”, concluiu.

Empregabilidade nas áreas de saúde e 
tecnologia: cursos oferecidos pelo UNIPAC 
se destacam no mercado de trabalho

Um levanta-
mento produzido 
pelo Instituto Se-
mesp entre agosto 
e setembro deste 
ano revela que os 
cursos nas áreas de 
saúde e informáti-
ca registraram os 
maiores índices de 
brasileiros traba-
lhando na própria 
área de formação. 
Entre os destaques 
estão os cursos de 
Farmácia, Odon-
tologia, Ciência da 
Computação, Ar-
quitetura e Urba-
nismo e Publicida-
de e Propaganda, 
todos oferecidos 
pelo UNIPAC Bar-
bacena.

O estudo consi-
derou as respostas 
de 5.681 egressos 
do ensino supe-
rior, tanto da rede 
pública quanto da 
privada, em todos 
os estados do país. 
Na liderança, a 
graduação em me-
dicina se destaca, 

com 92% dos forma-
dos exercendo ativi-
dades relacionadas à 
sua formação. Logo 
atrás, estão os cursos 
de Farmácia (80,4%), 
Odontologia (78,8%), 
Gestão da Tecnolo-
gia da Informação 
(78,4%) e Ciência da 
Computação (76,7%).

“São áreas que 
têm maior número de 
vagas de emprego e 
menor oferta de mão 
de obra especializa-
da”, afi rma Rodrigo 
Capelato, diretor-exe-
cutivo do Semesp. Ele 
explica que a deman-
da por médicos ainda 
é muito grande no 
Brasil, especialmente 
em regiões afastadas 
dos grandes centros 
urbanos. Além disso, 
o setor de TI é o que 
mais cresce, mas ain-
da enfrenta a escassez 
de profi ssionais quali-
fi cados.

Em termos de re-
muneração, os egres-
sos que trabalham na 
sua área de formação 

recebem, em média, 
27,5% a mais do que 
aqueles que atuam em 
campos diferentes. Os 
que permanecem em 
suas áreas formam 
um grupo que ganha, 
em média, R$ 4.494, 
enquanto aqueles que 
mudam de área rece-
bem cerca de R$3.523.

TOP 10 – Cursos 
com maior emprega-
bilidade:
1. Medicina (92% de 

empregados)
2. Farmácia (80,4% de 

empregados)
3. O d o n t o l o g i a 

(78,8% de empre-
gados)

4. Gestão da Tecnolo-

gia da Informação 
(78,4% de empre-
gados)

5. Ciência da Compu-
tação (76,7% de em-
pregados)

6. Medicina Veteriná-
ria (76,6% de em-
pregados)

7. Design (75% de em-
pregados)

8. Relações Públi-
cas (75% de em-
pregados)

9. A r q u i t e t u r a 
e Urbanismo 
(74,6% de em-
pregados)

10. Pu b l i c i -
dade e Propa-
ganda (73,5% 
de empregados)

A Fame é “nota 10” (5 de conceito institucional + 5 de con-
ceito de curso) e podemos comemorar de estar na elite das 
escolas de medicina do Brasil. Muito obrigado por serem 

Fame”, diz Dr. Marco Aurélio
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O Hospital 
Ibiapaba CEBAMS, 
em Barbacena, am-
pliou suas oportu-
nidades de ensino 
médico com a cria-
ção de novos Pro-
gramas de Residên-
cia Médica. Além 
da Residência em 
Cardiologia, a ins-
tituição agora ofe-
rece Programas em 
Anestesiologia, Ci-
rurgia Oncológica e 
Medicina Intensiva. 
Todos os progra-
mas fazem parte do 
Processo Seletivo 
da Associação de 
Apoio à Residência 
Médica de Minas 

Hospital Ibiapaba lança novos 
Programas de Residência Médica

Gerais (AREMG), com 
início previsto para 
2025.

Os novos progra-
mas foram credencia-
dos pela Comissão Na-
cional de Residência 
Médica, do Ministério 
da Educação (MEC), 
em reunião realizada 
na última quinta-feira 
(19), em Belo Hori-
zonte. As inscrições 
para o processo seleti-
vo começam no dia 30 
de setembro e podem 
ser feitas no site da 
AREMG (www.aremg.
org.br). A taxa de ins-
crição é de R$ 240, e as 
provas estão marcadas 
para o dia 1º de dezem-

GERAL

Saúde.  Os novos programas foram credenciados pela Comissão Nacional de Residência Médica, do Ministério da 
Educação (MEC), em reunião realizada na última quinta-feira

bro.
Os Programas de 

Residência incluem:
Residência em 

Cardiologia: Com duas 
vagas e duração de 
dois anos. Exigência 
de residência médica 
completa em Clínica 
Médica;

Residência em 
Anestesiologia: Ofere-
ce duas vagas e dura-
ção de três anos. Não 
exige residência prévia 
em outra área;

Residência em Me-
dicina Intensiva: Com 
duração de três anos 
e duas vagas. Não há 
exigência de residência 
anterior;

Residência em Ci-
rurgia Oncológica: O 
programa tem duas 
vagas e duração de dois 
anos. Exige residência 
em Cirurgia Geral ou 
Pré-Requisito em Área 

Sesap informa 
sobre alterações na 
vacinação contra a 
pólio em Barbacena

No começo de outubro começa a festa de 
Nossa Senhora Aparecida em Barbacena

A Secretaria 
Municipal de Saúde 
de Barbacena (Se-
sap), informa que o 
Ministério da Saúde, 
dando continuida-
de ao processo de 
erradicação da po-
liomielite, irá substi-
tuir as duas doses de 
reforço oral contra a 
doença, feita aos 15 
meses e quatro anos 
por uma dose de 
vacina poliomielite 
inativada. A mudan-
ça do imunizante 
está prevista para 
começar no dia 04 
de novembro.

A Sesap infor-
mou, ainda, que no 
período de 28 de 
setembro a 03 de 
novembro deverá 
ser priorizado o es-
quema primário de 
vacinação com as 
três doses iniciais na 
rotina feita com dois, 
quatro e seis meses. 
A criança que estiver 
com alguma dessas 

A Comunidade 
de Nossa Senhora 
Aparecida, em Bar-
bacena, celebra, a 
partir do próximo dia 
3, a sua padroeira. A 
festividade contará, 
todos os dias, com 
reza do terço e cele-
brações de missas às 
19h. O tema deste 
ano será “Mãe Apare-
cida: enviai-nos como 
família e peregrinos 
da esperança ao en-
contro do Pai”.

As celebrações 
acontecem até o 
próximo dia 12, dia 
de Nossa Senhora 
Aparecida, quando 
serão realizadas mis-
sa solene às 12h, com 
festival de tortas logo 
após a celebração. 
Reza do terço na igre-
ja, às 15h; procissão 
às 17h, percorrendo 
as ruas com a pre-
sença da Banda de 
Música Correia de 
Almeida. 

Na chegada, Mis-
sa e Coroação de Nos-
sa Senhora. Neste 
último dia, a comuni-
dade solicita a doação 
de um litro de leite.

Haverá movi-
mento de barraqui-
nhas todos os dias da 

doses atrasadas 
deverá procurar a 
sala de vacina mais 
próxima.

A partir de 
04 de novembro 
iniciará aplicação 
como reforço aos 15 
meses. As crianças 
a partir de 15 me-
ses a três anos que 
receberam a vacina 
oral, deverão rece-
ber novo reforço 
com a inativada. As 
crianças de quatro 
anos que já pos-
suem as vacinas da 
rotina da sua faixa 
etária,  não precisa-
rão de novas doses.

De acordo com 
a Sesap, as vacinas 
estão disponíveis 
em todas as uni-
dades básicas de 
saúde do município 
e central de vaci-
nas. Em caso de 
dúvidas, é possível 
procurar a unidade 
para verifi cação do 
cartão vacinal.

festa.

Confi ra a programa-
ção completa:

Dia 3 – Quinta
18h45: Chegada da 

Imagem de Nsa. Sra. 
Aparecida conduzida por 
moradores da Rua Irene 
Piasi.

19h: Missa e Novena     

Dia 4 – Sexta
18h45: Chegada da 

Imagem conduzida por 
moradores da Rua João 
Paulo II e Travessa João 
Paulo

19h: Missa e Novena

Dia 5 – Sábado
18h45: Chegada da 

Imagem conduzida por 
moradores Rua Irmã 
Helena Fulgêncio

19h: Missa e Novena

Dia 6 – Domingo
18h45: Chegada da 

Imagem conduzida por 
moradores da Rua Novo 
Mobral e Rua José Ve-
nâncio

19h: Missa e Novena

Dia 7 – Segunda
18h45: Chegada 

da Imagem conduzida 
por moradores da Rua 
Edson de Souza Bispo e 
Rua Sebastião Justinia-

no da Fonseca
19h: Missa e Novena

Dia 8 – Terça
18h45: Chegada da 

Imagem conduzida por 
moradores da Rua Vila 
Nova

19h: Missa e Novena

Dia 9 – Quarta
18h45:  Chegada da 

Imagem conduzida por 
moradores da Rua João 
Paulo II

19h: Missa e Novena

Dia 10 – Quinta
18h45: Chegada da 

Imagem conduzida por 
moradores Rua José 
Araújo Filho

19h: Missa e Novena 

Dia 11 – Sexta
18h45: Chegada 

da Imagem conduzida 
por fi eis da entrada 
principal do Bairro – 
Reza do Terço às 18h

19h: Missa e No-
vena

Dia 12 – sábado
10h: Missa Solene
15h: Reza do Terço 

na Igreja.
17h – Solene Pro-

cissão percorrendo 
as ruas João Paulo II, 
Professora Rosina Ede, 
Avenida Pereira Tei-
xeira, Pe. Nelso Tafuri, 
Monsenhor Silvestre 
de Castro, Novo Mo-
bral, Igreja.

Cirúrgica Básica;
Os médicos selecio-

nados receberão bolsa 
do Ministério da Saúde 
e participarão de ativi-
dades teóricas e práti-
cas. Mais informações 

podem ser obtidas no 
edital no site do Hos-
pital www.ibiapaba.
com.br.

Com informações 
do Hospital Ibiapaba 
CEBAMS
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Novo Comandante-Geral.  O coronel Carlos Garcia, que até então ocupava o cargo de chefe do Gabinete Militar do 
Governo (GMG), entrou para a instituição em 1995

O governo do 
estado anunciou, 
nesta segunda-fei-
ra (23), dois novos 
nomes para o alto 
escalão da Polícia 
Militar de Minas 
Gerais (PMMG), 
sendo o de o coronel 
Maurício José de 
Oliveira para Chefe 
do Estado Maior e o 
coronel Carlos Fre-
derico Otoni Gar-
cia para o posto de 
Comandante-Geral 
da PM, sendo este 
último, natural de 
Barbacena.

O coronel Car-
los Garcia, que até 

PM barbacenense é enpossado como 
Comandante-Geral da PMMG

então ocupava o cargo 
de chefe do Gabinete 
Militar do Governo 
(GMG), entrou para a 
instituição em 1995, já 
tendo liderado o pelo-
tão de choque do 24º 
Batalhão de Polícia 
Militar (BPM), a 207ª 
Companhia Tático Mó-
vel, a 2ª Companhia do 
Batalhão da Rotam, o 
5º BPM e o 16º BPM. 
Além disso, foi subco-
mandante no 41º BPM, 
e, como coronel, assu-
miu a 5ª Região da Po-
lícia Militar (5ª RPM), 
responsável pelo poli-
ciamento de 30 cidades 
do Triângulo e Alto Pa-

Chuva do fim de semana deixa 
11 pessoas desalojadas em 
Barbacena

SAS notifica Cemig devido a 
interrupções no fornecimento 
de energia em Barbacena

A Defesa Civil de 
Barbacena divulgou 
um balanço com os 
dados das chuvas 
que atingiram a ci-
dade no último sá-
bado (21). De acordo 
com as informações, 
o volume de chuva 
foi de 93 milíme-
tros. Além disso, 59 
pontos da cidade 
foram atingidos e 11 
pessoas fi caram de-
salojadas.

O principal 
ponto atingido foi o 
bairro Santo Antô-
nio. As fortes chuvas 
provocaram desli-
zamento de terra 

Nesta quarta-
-feira (25), o Servi-
ço de Água e Sane-
amento (SAS) de 
Barbacena emitiu 
uma nota explica-
tiva sobre o abaste-
cimento de água na 
cidade e problemas 
envolvendo a Ce-
mig.

No documento, 
a autarquia infor-
ma que, além do 
período de seca 
severa que tem im-
pactado signifi ca-
tivamente o abas-
tecimento de água 
na região, o SAS 
vem enfrentando 
problemas com a 

na rua Jesus Dias de 
Carvalho, o que tornou 
a rua Demétrio Ribeiro 
intransitável. Cerca de 
20 casas fi caram com 
suas calçadas cobertas 
de lama.

Além disso, não 
houve pessoas desabri-
gadas, porém 11 fi caram 
desalojadas. Cinco pon-
tos da cidade registra-
ram queda de energia. 
Ainda de acordo com os 
dados da Defesa Civil, 
outras 300 pessoas fo-
ram afetadas pelas chu-
vas, com ocorrências de 
alagamentos, inunda-
ções e movimentos de 
massa.

Cemig que, nas pa-
lavras da instituição, 
“tem interrompido o 
fornecimento de ener-
gia elétrica de forma 
recorrente, por várias 
horas seguidas, difi -
cultando ainda mais a 
operação dos sistemas 
de distribuição”. Ainda 
de acordo com o SAS, 
na última terça-fei-
ra (24), o sistema de 
bombeamento fi cou 
sem energia elétrica 
das 10h da manhã até 
a noite.

O SAS informou 
que está realizando 
manobras estratégicas, 
através da utilização 
de caminhões-pipas, 

As equipes da Pre-
feitura foram mobi-
lizadas para os locais 
atingidos, onde pres-
taram atendimento 
à população, que foi 
orientada quanto às 
providências e ações 
de segurança a serem 
adotadas em caso de 
anormalidade.

De acordo com 
o Instituto Nacional 
de Meteorologia (IN-
MET), Barbacena não 
tem previsão de chu-
vas nesta terça-feira 
(24). A tendência é de 
poucas nuvens, com 
temperaturas varian-
do entre 15°C e 31°C.

para a garantia de 
abastecimento em 
todas as áreas de sua 
atuação. No entanto, 
pede a colaboração 
dos moradores, prin-
cipalmente das áreas 
mais baixas, para que 
economizem água, 
permitindo assim 
que as residências 
em níveis mais altos 
também possam ser 
atendidas até que a 
situação se norma-
lize. Ainda segundo 
o SAS, a Cemig já 
foi notifi cada e pro-
vidências urgentes 
e necessárias para a 
resolução da situação 
estão sendo tomadas.

ranaíba.
De acordo com 

a nota emitida pelo 
Governo Estadual, “a 
data da publicação ofi -
cializando a troca do 
comando ainda será 
defi nida, momento em 
que serão prestadas as 
honras e agradecimen-
tos aos comandantes 
coronel Rodrigo Piassi 
do Nascimento e coro-
nel Marcelo Ramos de 
Oliveira, que deixam os 
cargos após cumprirem 
sua missão institucio-
nal”.

Imagem: Repro-
dução/Jornal Além Pa-
rahyba
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POLÍCIA
Prisão.  Ela foi encaminhada até a delegacia de Volta Redonda.

Uma mulher 
de 36 anos, suspei-
ta de ser a respon-
sável pela conta-
bilidade do tráfico 
de drogas em Bar-
bacena, foi presa 
nesta quarta-feira 
(25), em Volta Re-
donda (RJ).

De acordo com 
informações, havia 
contra a mulher 
um mandado de 
prisão preventiva 
por tráfico de dro-
gas expedido pelo 
Tribunal de Justi-
ça da Comarca de 

Responsável por contabilidade de 
tráfico de drogas em Barbacena é 
presa no Rio de Janeiro

Barbacena.
Segundo informa-

ções da Polícia Civil 
do Rio de Janeiro, a 
suspeita foi encontra-
da por equipes da 93ª 
Delegacia de Polícia 
no bairro Vila Brasí-
lia, na cidade flumi-
nense, e não reagiu à 
prisão. As investiga-
ções apontam que ele 
seria integrante de 
uma organização cri-
minosa com grande 
atuação na cidade.

Ela foi encami-
nhada até a delegacia 
de Volta Redonda.

Adolescente joga droga em pneu para 
escapar de abordagem policial 

Homens são flagrados 
com drogas no Nossa 
Senhora Aparecida

PM prende homem com crack, maconha e 
cocaína no Novo Horizonte

Um adolescente 
de 16 anos foi fl agrado 
com drogas no bairro 
Santa Luzia, na últi-
ma terça-feira (24).

De acordo com 
informações da Polí-
cia Militar (PM), du-
rante patrulhamento 
do Grupo Especial 
de Policiamento Am-
biental (Gepam) na 
rua José Viera da 
Rocha, um jovem, ao 
avistar a viatura, jo-
gou um objeto dentro 
de um pneu em uma 

Dois homens 
foram presos no 
bairro Nossa Se-
nhora Aparecida, 
em Barbacena, por 
tráfi co de drogas. O 
caso aconteceu no 
domingo (22).

De acordo com 
informações da Po-
lícia Militar (PM), 
durante patrulha-
mento realizado na 
rua João Paulo II, 
os dois suspeitos, 

Um homem de 
52 anos foi preso por 
tráfi co de drogas na 
última sexta-feira 
(20), no bairro Nova 
Horizonte, em Bar-
bacena. Com ele, a 
Polícia Militar (PM)  
localizou grande 
quantidade de maco-
nha, crack e cocaína.

A polícia chegou 
até a residência do 
homem através de 
uma denúncia. Ele 
negou que possuía 
drogas e autorizou a 
entrada da PM em 
sua casa. No local, 
foram encontrados 
13 barras de maco-

praça.
Por causa da atitude, 

o suspeito foi abordado 
pela equipe e, dentro do 

de 31 e 37 anos, fo-
ram abordados após 
atitude suspeita. 
Com eles os milita-
res encontraram 20 
pinos, uma bucha 
de maconha, uma 
bola de cocaína, 
R$51 em dinheiro e 
um aparelho celular.

Os dois foram 
conduzidos até a de-
legacia de polícia.

Imagem: PM 
Divulgação/PMMG 

nha, meia barra de pasta 
de cocaína e uma barra 
e 11 pedras de crack. 
Também foram locali-
zadas duas balanças de 
precisão, uma réplica 
de arma de fogo, um pa-
cote de eppendorf e três 

pneu, foi localizado um 
tablete de maconha. 

O adolescente foi en-
tregue aos cuidados da 

mãe e a droga foi apre-
endida.  

Imagem: PM Di-
vulgação/PMMG

vidros e lidocaína. 
Ao ser questionado 

sobre as drogas, o ho-
mem disse que guarda-
va os materiais para seu 
enteado e que recebia 
um valor por semana 
para guardar o material. 

Ainda de acordo com 
a PM, mais tarde, o 
homem negou as in-
formações que havia 
repassado anterior-
mente. O enteado 
não foi encontrado e 
ele foi preso.
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